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INDICO ao  Excelentíssimo  Senhor  Secretário
de  Educação,  com  cópia  ao  Excelentíssimo
Senhor  Secretário-Chefe  da  Casa  Civil,  a
necessidade da aquisição de aparelhos de ar
condicionado  para  a  Escola  Estadual
Pindorama, no município de Rondonópolis.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo à autoridade supracitada, por meio do qual
aponto e INDICO necessidade da aquisição de aparelhos de ar condicionado para a Escola Estadual
Pindorama, no município de Rondonópolis.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de indicação, requerida um pedido dos líderes
comunitários André Bueno e Roseane Prado, demonstrando necessidade da aquisição de aparelhos de ar
condicionado para a Escola Estadual Pindorama, no município de Rondonópolis.

Há diversos estudos científicos que comprovam que as altas temperaturas afetam negativamente a
capacidade de aprendizagem e memorização, causando irritabilidade e impaciência aos nossos alunos,
fatores que, atrapalham e dificultam o desenvolvimento dos estudos.

O Município tem clima predominantemente quente onde o ar condicionado tem um grau de importância
prioritário, uma vez que, quando a sala de aula está com o clima agradável e confortável, propício será para
o alcance de bons resultados.

A capacidade de concentração na sala de aula aumenta significativamente quando não há um desconforto
em relação ao clima, tanto para os nossos alunos, quanto para os nossos professores que tem a
responsabilidade de educar e transmitir o conhecimento, sendo assim, quando defendemos a qualidade da
educação, temos também que pensar na qualidade do ambiente de trabalho e conforto dos servidores e
alunos.
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Considerando ser também uma reivindicação dos pais, alunos, funcionário e comunidade geral do Município,
a necessidade de ofertar aos alunos e profissionais um adequado ambiente escolar, haja vista que a
instalação apresentada atualmente necessita urgentemente de ar condicionado nas salas atendidas pela
unidade escolar, isso trará um ambiente de qualidade e bem estar aos alunos.

Diante do exposto, para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta, cumpre-me
levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos Pares, aos
quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental acolhida e
merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 26 de Setembro de 2023

 

Thiago Silva
Deputado Estadual
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